

## **La profesión médica dispondrá de más recursos formativos para ampliar su conocimiento sobre los medicamentos biosimilares**

El convenio de colaboración entre la Fundación para la Formación de la OMC (FFOMC) y BioSim promueve actividades formativas para mantener actualizado el conocimiento sobre medicamentos biosimilares.

La Fundación para la Formación de la OMC (FFOMC) y la Asociación Española de Medicamentos Biosimilares (BioSim) han firmado un convenio de colaboración con el fin promover actividades formativas dirigidas a los profesionales de la Medicina que les permitan incrementar y actualizar sus conocimientos sobre los medicamentos biosimilares, sus bases científicas, los requisitos regulatorios para su desarrollo y aprobación, así como la actualización sobre los conceptos clave para su prescripción y seguimiento como el de intercambiabilidad.

Ambas entidades iniciarán su colaboración con el curso acreditado titulado “Biosimilares en la práctica clínica” que se distribuirá en dos actividades complementarias con una duración total de 21 horas de carga lectiva, que dará comienzo el 30 de noviembre de 2022.

El curso online, de una duración lectiva de 17 horas, coordinado por el Dr. Gonzalo Calvo, jefe de Servicio de Farmacología Clínica del Hospital Clínic de Barcelona e impartido por un grupo de profesores de extensa formación en la materia. Se abordarán temas de interés para los facultativos y que permitan aumentar su confianza en este tipo de medicamentos, tales como, los requerimientos regulatorios que debe superar un medicamento biosimilar en Europa para su aprobación, la utilización de los medicamentos biosimilares en la práctica clínica y el análisis de las capacidades clínicas y mejores alternativas terapéuticas orientadas al paciente.

En el marco del curso tendrá lugar una jornada híbrida, online y presencial, titulada “Biosimilares: lecciones aprendidas y retos futuros”, el próximo día 9 de marzo de 2023. Con una duración de 4 horas, la jornada contará con la participación de profesionales de distintas especialidades médicas y reconocido prestigio.

“Esta actividad formativa” indica Encarna Cruz, directora general de BioSim “es, sin lugar a duda, una firme apuesta de la Fundación para la Formación de la OMC (FFOMC) para aumentar el conocimiento de los médicos sobre el valor que aportan los medicamentos biosimilares. Un valor que tradicionalmente sólo se enfoca desde el punto de vista económico, pero que va mucho más allá al propiciar un mayor número de alternativas terapéuticas a los pacientes, un mayor acceso a medicamentos biológicos y mayores facilidades para la entrada de la innovación terapéutica” Además, añade Cruz “tenemos la fortuna de contar con un elenco de ponentes y profesores, referentes a nivel nacional e internacional, que garantizan el más alto nivel científico-técnico de esta formación. Agradecemos a la Fundación la oportunidad que nos dan de colaborar en este curso”.

La vicepresidenta segunda del CGCOM y de la Fundación para la Formación de la OMC, Manuela García, afirma que este acuerdo permite poner a disposición de los médicos recursos formativos actualizados y que permitan al profesional conocer de primera mano el valor que aportan los medicamentos biosimilares. La apuesta por una acción formativa online, que permite conjugar los tiempos de dedicación al estudio con la actividad profesional, se completa con la jornada presencial que permitirá al profesional que asiste al curso, debatir sobre los aspectos cruciales de los medicamentos biosimilares.

La Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial, fundada en 1995, es una entidad sin ánimo de lucro cuya misión es el fomento, la promoción y el desarrollo de acciones formativas que sean útiles a los médicos de España, que, en definitiva, se verá reflejado en la calidad de la atención al paciente. Además, la Fundación está sirviendo de altavoz de las acciones formativas de los Colegios Oficiales de España, por lo que el médico tiene acceso a un amplio catálogo de actividades formativas tanto presenciales como en modalidad virtual. Desde la Fundación se ha formado a más de 40 000 médicos, así como a otros profesionales de otras profesiones sanitarias en aquellas acciones más transversales.

### **Sobre los medicamentos biosimilares y BioSim**

Un biosimilar es un medicamento biológico equivalente en calidad, eficacia y seguridad a un medicamento biológico original, llamado producto de referencia. La posología y vía de administración deben ser las mismas, y el biosimilar se autoriza para todas o algunas de las indicaciones aprobadas para el biológico de referencia. Los biosimilares permiten que un mayor número de pacientes accedan a tratamientos biológicos debido a la reducción del coste de estos. En la actualidad, la Unión Europea ha autorizado la comercialización de sesenta de estos medicamentos, y se espera que en los próximos años se pueda disponer de un número creciente de productos e indicaciones aprobadas.

BioSim, la Asociación Española de Medicamentos Biosimilares, es una organización sin ánimo de lucro que tiene como fin el fomento y la promoción de los intereses científicos, empresariales y técnicos comunes a la industria española de medicamentos biosimilares, para lo que acoge y representa a todas las compañías farmacéuticas establecidas en España que investigan, desarrollan, producen y/o comercializan medicamentos biosimilares, pudiendo formar parte de ella tanto laboratorios que ya están operando en el mercado de los biosimilares como a compañías de productos originales que han puesto, o van a poner en marcha, una división de biosimilares; sea ésta para investigación, desarrollo, producción o comercialización.

[Accede al curso de Biosimilares en la Práctica Clínica \(5ª edición\) de la FFOMC](#)

Madrid, 1 de diciembre de 2022